



Florian Pronold: Herr Ramsauer redet über das Wetter. Wir nicht.

Florian Pronold: Herr Ramsauer redet über das Wetter. Wir nicht.
Zum heutigen Interview von Verkehrsminister Ramsauer zum Zustand der Straßen erklärt Florian Pronold, Mitglied im Kompetenzteam von Peer Steinbrück: Der Bundesverkehrsminister lamentiert öffentlich über extreme Wetterlagen, die Straßen und Schienen so stark zusetzen. Herr Ramsauer redet viel über das Wetter. Wir von der SPD nicht. Wir haben einen konkreten Plan, in unsere Verkehrs-Infrastruktur - Straßen, Schienen, Wasserwege - zu investieren. Wir reden lieber über die 142 Euro, die Deutschland 2011 pro Einwohner in Straßen und Brücken (nach Angaben des Verbands Pro Mobilität). Der Durchschnitt unserer europäischen Nachbarstaaten lag 2011 aber bei 226 Euro pro Kopf. Übrigens behauptet Minister Ramsauer auch, die Bundesregierung gebe für den Erhalt von Straßen so viel aus wie nie zuvor. Aber sein sozialdemokratischer Vorgänger Wolfgang Tiefensee investierte schon 2009 mehr als 2,6 Milliarden Euro in den Erhalt von Bundesfernstraßen. Dieses Jahr stehen nur 2,5 Milliarden bereit. Unsere Infrastruktur zerfällt - das fällt nun langsam auch der Bundesregierung auf. Aber nur die SPD wird die Investitionsmittel im Verkehrshaushalt um 20 Prozent auf jährlich 12 Milliarden Euro erhöhen. Wir haben dazu auch ein Gegenfinanzierungskonzept vorgestellt. Statt mit Zahlen zu jonglieren, sollte Herr Ramsauer dafür sorgen, dass unsere Straßen wetterfest sind.
Sozialdemokratische Partei Deutschland (SPD)
Wilhelmstraße 141
10963 Berlin
Deutschland
Telefon: 030-25991-500
Telefax: 030 28090-507
Mail: pressestelle@spd.de
URL: <http://www.spd.de>

Pressekontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschland (SPD)

10963 Berlin

spd.de
pressestelle@spd.de

Firmenkontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschland (SPD)

10963 Berlin

spd.de
pressestelle@spd.de

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands steht wie keine andere Partei für Demokratie und Fortschritt. Ihre Politik orientiert sich an den Grundwerten Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität. Die SPD ist auch die traditionsreichste deutsche Partei. In diesem Jahr wurde sie 150 Jahre jung.